

# Die Insel der Riesen

Von Finnyan

## Kapitel 15: Wer hätte es gedacht...?

### Kapitel 15

„Was zum Teufel machst du denn hier?“

„Ich hab euch gesucht, was sonst? Ihr lasst mich einfach alleine auf dem Schiff und erwartet von mir, dass ich bleibe? So langsam müsst ihr mich doch kennen“, der Koch zündet sich eine Zigarette an und sieht zu seinen Freunden. Sie sehen mehr oder weniger erschöpft aus.

„Geht es dir denn wieder besser?“ Chopper mustert Sanji von oben bis unten. Er hat am Oberkörper Bandagen umgelegt bekommen und eine um den Kopf. Sonst sind seine Gleidmaßen mit Pflastern übersät.

„Klar“, grinst der Smutje, „Aber was ist denn mit unserem Käptn los? Der pennt ja wie ein kleines Baby“, Sanji zeigt auf den Strohhut. Er ist nach dem Kampf einfach eingepennt und musste den ganzen Weg von Franky getragen werden.

„Ähh. Ich glaub wir müssen dir was erzählen“, verlegen kratzt sich Lysop am Hinterkopf und fängt an dem verwirrten Koch alles zu erklären.

„Wir wollten dich ja nicht alleine lassen, aber es ging nun mal nicht anders. Tut mir Leid“, sagt Nami.

„Das muss dir nicht Leid tun, Namilein. Ich muss mich bei euch entschuldigen“,

„Sollen wir hier weiter rum stehen, oder gehen wir zur Sunny zurück?“ fragt Franky.

Zusammen gehen die Strohhutpiraten zurück zur Thousand Sunny, wo sie den immer noch schlafenden Ruffy auf die Wiese legen.

„Wie kann man nur so verpennt sein?“ verständnislos schüttelt Zorro den Kopf.

„Das musst du gerade sagen!“

„Ach halt doch die Klappe, Schnitzelklopfer!“

„Spinatschädel!“

„Karottenschäler!“

„Marimo!“

„Leute!“ keine zwei Sekunden später sitzen Sanji und Zorro mit dicken Beulen auf dem Rasen und beleidigen sich weiter im Kopf. Scheint wieder alles normal zu sein.

„Yohohoho. Unser Käpt' hat wirklich einen tiefen Schlaf!“ lacht Brook.

„Ach, der ist nur faul, nix weiter!“ protestiert die Navigatorin.

„Vielleicht hilft es, wenn wir ihm Essen vor die Nase halten. Dann wird unser Herr Käptn bestimmt wach“, schlägt Robin vor und muss schmunzeln.

„RUUUUFFFY! ESSEN IST FERTIG!“ schreit der junge Kanonier.

„Was? Futter?! Wo? Wo ist mein Futter? Ich will Fleisch!“ hektisch sieht sich der Strohhut um.

„Ah, Sanji! Du bist ja wach! Mach mir was zu Essen. Los!“

„Seht ihr“,

„Wann hat Robin mal Unrecht?“ fragt sich Lysop.

Ruffy hüpfte inzwischen wie wild auf und ab, bis Sanji die Geduld verliert und ihm mit einem Kick gegen den Mast befördert.

„Warum hast du dich eigentlich schon gleich am Anfang des Kampfes übernommen? Das war doch ziemlich dämlich“ fragt Franky.

„Stimmt! Das hatte aber auch einen Grund!“ Ruffy springt wieder auf die Füße und schaut in die Runde.

„Ich hatte hunger und wollte endlich zurück und was futtern!“,

\*Dong\*